

Deux jours de Téléthon

Publié le 10/12/2018 à 04:55 | Mis à jour le 10/12/2018 à 04:55

CINQ-MARS-LA-PILE



Un parfum de Nashville avec le Colors country dance

© Photo NR

Hormis l'initiative de la scène ouverte café-concert samedi soir chez Kiki, les animations au profit du Téléthon étaient concentrées à la salle des fêtes.

Elles débutaient par la traditionnelle soirée où 200 convives ont dégusté le pot au feu préparé par l'équipe de Cinq Mars Initiatives et servi par celle des Illusins de la Lionge. Ils ont profité du spectacle offert par les ballerines de la Danse classique, puis des rythmes américains de Country dance et de ceux variés des danses de salon de Temps Danses venu de Saint Etienne de Chigny.

La soirée s'est poursuivie en chansons et en dansant avec Jean-Yves Rousseau et Léa aux manettes.

Samedi la Pile en marche accueillait, sous la pluie, les randonneurs courageux, les jeunes du centre social de la Douve animaient un atelier dessins pour les enfants afin de réaliser une fresque et le grand loto clôturait ce week-end caritatif.